

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 11 octobre 2024

Les Débats du Cercle Montesquieu 2025 : Un rendez-vous incontournable pour les professionnels du droit

Le Cercle Montesquieu, l'association des grands professionnels du droit dans l'entreprise, annonce la nouvelle édition des Débats du Cercle, qui se tiendra le [date de l'événement], réunissant une nouvelle fois les professionnels du droit, directeurs juridiques et secrétaires généraux des entreprises françaises.

Ce rendez-vous annuel, reconnu pour la qualité de ses échanges et de ses réflexions, mettra en lumière les enjeux juridiques et économiques les plus pressants pour les entreprises et la société.

Fondé en 1993, le Cercle Montesquieu est un groupe de réflexion qui rassemble aujourd'hui près de 600 membres. L'association joue un rôle central dans la promotion des métiers du droit, en défendant les intérêts juridiques et économiques des entreprises tout en cherchant à faire émerger des réformes alignées avec l'intérêt général. Le Cercle Montesquieu s'attache à trouver un juste équilibre entre la législation, l'autorégulation et la performance des entreprises.

Les Débats du Cercle 2025 : Explorer les défis d'aujourd'hui et de demain

Les Débats du Cercle représentent l'un des moments forts du calendrier pour les acteurs du monde juridique. En 2025, cet événement offrira une plateforme privilégiée pour :

- Aborder les défis juridiques et économiques actuels et à venir : Des experts partageront leurs analyses des évolutions du marché et des réglementations, en apportant des solutions novatrices.
- Renforcer la coopération interprofessionnelle : Les échanges permettront de consolider les liens entre les professionnels du droit, afin d'anticiper les évolutions législatives et économiques.
- Participer à des ateliers interactifs et des plénières stimulantes : Les participants bénéficieront de formations et de discussions favorisant le développement professionnel et personnel.
- Réaffirmer l'engagement envers la responsabilité sociale et environnementale : Le Cercle Montesquieu continuera d'intégrer dans ses réflexions les enjeux liés à la transition écologique et au développement durable, au cœur de sa mission.

L'édition 2025 des Débats du Cercle promet d'être un moment d'échanges précieux, dans un contexte où les entreprises et les professionnels du droit sont confrontés à des mutations rapides et complexes.

Cercle
Montesquieu
CM
Les Débats
Du Cercle

Pour en savoir plus sur cet événement ou pour s'inscrire, rendez-vous sur www.cercle-montesquieu.fr

Contact : Nicolas Vergne - contact@cercle-montesquieu.fr